

Armada efectúa control de pesca artesanal en Iquique

Frente a la presencia de flota de pesca artesanal que se encuentra rondando las costas de Iquique, desde la Gobernación Marítima de Iquique señalaron su labor de fiscalización.

De acuerdo con lo anterior, el Gobernador Marítimo de Iquique, Capitán de Navío Alex Rich, señaló que "efectivamente los últimos días y semanas hemos visto la presencia de una flota pesquera artesanal frente a las costas de Playa Brava,

Primeras Piedras y Huayquique y digo artesanal, porque según la Ley General de Pesca y Acuicultura, se establece que son naves artesanales aquellas que hasta la eslora tiene hasta 18 metros y con una capacidad de bodega hasta 18 m³".

Precisar que las embarcaciones menores a 12 metros de eslora si pueden efectuar faena de pesca dentro de la milla, ejemplos de ello son los botes ar-

tesanal a remo y el bote artesanal con motor fuera de borda.

Pese a lo anterior y por el tipo de pesca que efectúan estas embarcaciones divisadas, que son de tipo cerco, "no pueden efectuarla dentro de la milla y por tanto, estamos controlando a través de un sistema satelital", explicó Rich.

"Estamos trabajando con un software llamado Themis, que lo tienen ambas capitanías de puerto, tanto



GOBERNACIÓN MARÍTIMA DE IQUIQUE EFECTÚA CONTROL DE PESCA EN LAS COSTAS DE IQUIQUE.

Patache como Iquique en donde a través de un posicionador satelital para

aquellas naves y efectuamos las fiscalizaciones en terreno y hemos controla-

do que ninguna embarcación haya pescado dentro de la milla".